
Le président ouvre la séance 
 
Les ordres du jour étaient :  
 

• Bilan de mi-mandat par poste. 
• Vote des nouveaux statuts et du nouveau règlement intérieur. 
• Ouverture des postes du bureau restreint (Président, Vice-Président, Trésorier et 

Secrétaire) et de Responsable Communication. 
 
 

Ø Vote du PV de l’Assemblée Générale précédente 

Vote :  
 
- Ne prend pas part au vote : 0 
- Abstention : 0 
- Contre : 0 
- Pour : Unanimité 
 
à Le Procès-verbal de l’Assemblée Générale précédente a été adopté à l’unanimité. 

 

Ø Point polycopiés 
 
Le point polycopié a été présenté par Charles Perotte, Jérôme Desprès et Sabrine Ghaffour. 
 
Les objectifs du poste ont été présentés :  

• Mise à jour des polycopiés pour les PACES pour la pré-rentrée et les deux quadrimestres. 
• Ce poste est nécessaire au maintien de la qualité des services du tutorat. 
• Supervision de la relecture par les futurs tuteurs. 
• Compilation et mise en page, impression et contact avec l’imprimeur. 

 
Les Chargés de Mission ont ensuite présenté les avantages et les inconvénients du poste. 
Les avantages : participation à la vie associative, une expérience de gestion et d’organisation, 
possibilité d’apprendre à connaître les nouveaux P2 et possibilité de continuer à s’engager dans 
le bureau. 
L’inconvénient : c’est un poste assez chronophage par période si l’on est mal organisé. 
 
Bilan :  
- 1078 polycopiés imprimés au premier quadrimestre et 776 imprimés au second ? 
- Points positifs : amélioration du délai par rapport à l’an passé (avance de trois semaines), 
bonnes transmissions et travail plus facile, nouvelles sections de SSH et de Physique dans les 
polycopiés. 
- Il faudrait améliorer le format de la Tut’rentrée avancée. 
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Ø Point Bureau   
 

• Responsables de Faculté : Présenté par Mathilde Brousse, Maxence Hua et 
Esther Fabre 

 
Rangueil :  
 
Les classiques :  

• Les colles : tout se déroule bien, 349 puis 399 participants aux deux dernières colles. 
• Evénement validant : il reste encore 70 personnes qui n’ont qu’un seul événement validant 

et il reste trois personnes qui n’ont validé aucun événement. 
 
Les nouveaux projets : 

• Une collaboration entre Purpan et Rangueil a été instaurée : des permanences communes 
ont été mises en place sur le site Tutoweb ainsi que le mardi. De plus, ua relecture inter-
faculté des colles a été instaurée. 

• La formation RMN s’est très bien déroulée malgré quelques personnes réticentes. Un 
sondage sera fait pour savoir si l’expérience est à renouveler. 

• Relecture automatisée par les enseignants. 
 
Maraîchers :  
 
Côté PACES : 

• Environ 150 participants supplémentaires à chaque colle par rapport à l’an dernier (vu par 
l’impression des sujets). 

• Il y a eu de bons retours côté colles quand à la qualité des sujets. 
• Peu de PACES sont présents aux permanences du S2 par rapport au S1 (mais les tuteurs 

sont toujours présents et très motivés). 
• De nombreuses questions sur le forum. 

 
Côté tuteurs-tutrices : 

• Très bon  investissement global autant pour les événements validant (avec plus de 
demandes que de places) que pour les colles/permanences. 

• Il reste seulement 2 EV donc attention à ceux à qui il en manque. 
• Bonne présence sur le forum malgré quelques sujets encore sans réponse. 
• Certains posts sur le groupe facebook ne sont pas assez « vus » : il faut que les tuteurs 

pensent à aller voir (très) régulièrement le groupe tuteur (et le groupe RM pour les 
intéressé-e-s). 

à Il faut que les tuteurs continuent comme ça au deuxième semestre., le TAT se porte très  
bien et c’est grâce à eux !! 
 
Purpan :  
 
Point binôme RF : 

• Le travail d’équipe et la communication doivent être améliorés. 
• Il y a cependant une bonne entente dans le trinôme RF/RI. 
 
 
 
 
 



Point tuteurs/RM : 
• Un bon travail est effectué. 
• Les RM sont très motivés et organisés. 
• Malheureusement, il n’y a pas/peu de participation des professeurs. 
• Les RF rencontrent peu de soucis avec les tuteurs. 
• La recherche de RM au S2 a été laborieuse. 

 
Point colles/perm : 

• La participation a baissé au S2. 
• Cependant les PACES qui sont présents sont toujours très dynamiques. 
• Le nombre d’errata a diminué. 
• Innovation : 

– Un classement paramédical a été mis en place. 
– Nouvelle utilisation du lecteur optique qui a permis un classement plus juste. 

 
• Responsables imprimerie : Présenté par Linda Bouzid. 

 
Nombre d’impressions au S1 :  

– Purpan : 189 985. 
– Rangueil : 201 750. 
– Maraîchers : 164 930. 

 
Relecture des colles par les tuteurs, entre Rangueil et Purpan : cela a été compliqué à mettre en 
place mais maintenant que c'est lancé, tout se passe très bien. Certaines colles se sont déroulées 
avec 0 errata pour le moment donc il faut continuer comme ça. 
 
La relecture des colles par les professeurs a été mise en place pour la fac de Rangueil. L’objectif 
est d’essayer de rendre systématique la relecture des sujets de colle par les professeurs. C’est en 
cours de réalisation et le site de Rangueil est utilisé comme « crash-test » et si les professeurs 
répondent positivement, nous étendrons ce projet aux deux autres sites. 
 
Préparation du Poly de Pâques :  

• En ce qui concerne les matières communes aux trois sites : les RMs des 3 sites 
travaillent ensemble afin de fournir des QCMs les plus pertinents possibles. 

• Pour ce qui est des matières spécifiques à chaque site, il n’y a pas de consigne 
particulière. 

 
Préparation du CCB : 

• En ce qui concerne les matières communes aux trois sites, le sujet sera le même pour 
les trois sites 

• Pour ce qui est des matières spécifiques à chaque site il n’y a pas de consigne 
particulière 

 
Intervention de Valentin Morizot (Membre d’Honneur) : Depuis plusieurs années, il est question de 
trouver une solution pour améliorer les polys et diminuer les errata qui y figurent. Faut-il rouvrir un 
sujet sur le forum ? 
Linda va relancer le sujet.  
 
 
 
 
 



• Responsable communication : Claire PIN BELLOC 
 
La responsable communication nous a exposé les différentes affiches qu’elle a réalisées depuis la 
dernière AG : formation RMN, formation SHS, carte de vœux, affiche pour la vente des pins, polys, 
semaine détente… 
 

• Webmasters : Amaury d’ANGELO et Joffrey SUERE 
 
Forum :  

• Il y a eu une unification des rubriques ICM Purpan et Rangueil. 
• Création de nouvelles rubriques pour Maraîchers. 
• Trop de tuteurs se rendent compte tardivement qu’ils n’ont pas de compte sur le forum. Il 

faudra faire davantage de communication pour améliorer cela dans les années futures. 
 

Tutoweb : 
• La création de l’espace témoignage est en projet. Ainsi, les PACES pourraient avoir des 

informations, des astuces sur les modes de vie, la méthodologie etc… 
• En ce qui concerne le projet Anatomie, une page a été créée sur Tutoweb qui explique 

comment cela se passe. Ce projet sera lancé d’ici peu. 
• Il y a quelques problèmes sur Tutoweb pour la modification des QCM à bugs, colles qui se 

valident toutes seules etc…  
• Les webmasters ont pour objectif de refondre la page d’accueil de tutoweb pour que les 

contenus soient mieux mis en valeur. 
• Ils vont aussi recréer un sujet qui concerne la réorientation. 

 
• Projet bien-être : Présenté par Mahé MANENT 

 
Nous avons pour désir d’apporter aux PACES un soutien moral plus appuyé. 
Quels sont les moyens mis en place ? 

• Un stand de soutien a été installé au moment des résultats du Concours Blanc.  
• Nous avons organisé une semaine de détente post concours : de lundi à vendredi il y a 

eu des cafés et des bonbons gratuits, des diffusion de films en amphi, un tournois de foot, 
une partir de « Just dance » ainsi qu’une séance de réponses aux questions sur les 
différentes filières avec des tuteurs présents de chaque filière. 

• Un stand de soutien a aussi été installé au moment des résultats du 1er concours.  
 
Quels sont les projets en cours ? Nous avons le souhait d’informer tous les tuteurs afin 
d’optimiser leur rapport aux PACES. Pour cela, nous recevons l’aide du Pr. Jean Philippe 
Raynaud et du Docteur Mahu-Parent. 
 

• Trésorière : Noha EL AKEL 
 
La trésorière a exposé le budget en cours. 
Cf annexes.  
 

• Secrétaire : Mathilde TERRAL 
 
Concernant l’UE Tutorat :  
Les tuteurs et les RM ont été évalués par leurs RF à la fin du premier quadrimestre et il en sera 
de même à la fin du deuxième quadrimestre. 
Il faut que les tuteurs pensent à mettre à jour leur profil sur Tutoweb si ceux-ci font l’UE TAT. 



• Vice-présidente : Sylvie WHEELER 
 
Vittavi : Le partenariat se passe très bien. Il faut penser à faire de la communication (avec les 
poches Vittavi notamment). 
 
Fondation la Dépêche : La fondation demande au tutorat des tuteurs et en échange elle lui assure 
un financement. Le tuteur s’engage pendant 5 ans dans ce cadre là. 
Il y a cependant eu quelques retards dans les fiches de retours que les tuteurs sont sensés 
rédigés à propos de leur tutoré et il y a eu l’abandon d’une tutrice, qui a heureusement vite été 
remplacée ! 
 
CyberShérif : Le partenariat est relancé et il faut faire de la communication là-dessus. 

 
INFOSUP & Studyrama : tout s’est bien déroulé. 
 
Journée Portes Ouvertes : il y a eu beaucoup de monde à ces JPO et tout s’est bien passé. La VP 
remercie les tuteurs. 
 
Visite dans les lycées : il ne faut pas que les tuteurs oublient d’envoyer leur compte-rendu à la VP 
une fois la visite passée. La VP rappelle son adresse mail : tatvicepresidence@gmail.com. 
 
Les 10 ans du Tutorat : a l’occasion de cette événement, une réception aura lieu le samedi 28 
mai à l’Hôtel Dieu – salle des colonnes. 
Pendant cette soirée, des anciens membres du TAT prendront la parole pour raconter son histoire. 
Cette soirée sera ouverte à tous les tuteurs mais sur inscription uniquement. 
Ensuite il y aura une soirée dans un bar, ouverte à tous les tuteurs et les membres du TAT ! 
 

• Président : George RILEY  
 

En ce qui concerne le bilan du bureau pour le premier semestre : les membres du bureau forment 
une très bonne équipe et il y a un excellent dynamisme. George fera très bientôt un bilan 
individuel de mi-mandat. 
 
Du point de vue National (ANEMF/ANEPF), quelques congrès sont passés (CAWELL, WER, 
WET) et quelques uns restent à venir (WEF, JEA). Il y aura d’ici la fin de l’année des documents 
à remplir et un entretient visuel pour ce qui concerne l’agrément tutorat. Nous avons eu l’argent 
l’année dernière donc nous visons cette année l’or. Normalement, nous avons deux ou trois points 
de marge. 
 
Nous avons maintenant le soutient des ordres des Médecins, des Pharmaciens et de Masseurs-
Kinésithérapeutes et celui de l’Ordre des Dentistes est à venir. Pour ce qui est des sages-femmes, 
nous n’avons pas de nouvelles. 
Il faut qu’on fasse de la communication en ce qui concerne le soutien des doyens et du président 
de l’université. 
 
Pour le point des subventions : le flyer pour le projet bien être a été financé par la fac, nous 
allons rechercher des financements pour le concours blanc mais nous n’en avons pas forcément 
besoin. 
Un dossier de subvention au financement interne a été envoyé à la Mairie de Toulouse. 
 
 
 



Ø Point Statuts – Règlement Intérieur 
 
Changement de l’Article 16 des Statuts 
 
Les membres d’honneur ne sont plus dans le quorum du CA. 
« Pour que le Conseil d’Administration ait lieu et que les votes soient valables, doivent 
obligatoirement être présents au moins dix membres de droit, dont :  

– le président de l’association ou son représentant, 
– deux responsables de matières par UFR 

Seuls les administrateurs peuvent prendre part aux votes ou donner procuration de vote à un 
autre administrateur. Les modalités de réunion et de vote sont explicitées dans le règlement 
intérieur défini selon l’article 10. 
 
Changement de l’article 19 des Statuts 
 
Les membres du bureau siégeant en Conseil de Médiation sont désignés par le représentant de 
l’association et non pas par le bureau. 
Dans le cas de conflits ou de situations exceptionnelles au sein du Bureau ou du Conseil 
d’Administration, n’importe lequel des membres de ces deux organes peut saisir un Conseil de 
Médiation. 
Ce conseil est composé de deux membres d’honneur de l’association, ainsi que trois personnes 
nommées par le représentant de l’association jugées compétentes pouvant être membres ou 
sympathisants de l’association. 
Sa mission sera d’aider activement à la résolution des conflits. Il a le pouvoir de convoquer 
l’Assemblée Générale. 
 
Changement de l’article 23 du Règlement Intérieur 
 
Rajout d’un poste de responsable santé : « responsable santé : il est en charge, en collaboration 
avec les autres membres du bureau, des projets de soutien moral et de prévention visant les 
étudiants en PACES.» 
 
Le bureau passera alors de 16 à 17 membres. 
L’élection du responsable santé aura lieu en Juin, en même temps que le renouvellement du 
bureau restreint. 
 

Ø Vote des Statuts/Règlement Intérieur 
 
« L’Assemblée Générale adopte les statuts et le règlement intérieur tels que présentés par 
le Bureau du Tutorat Associatif Toulousain le 23 février 2016. » 
 
Vote :  
 
- Ne prend pas part au vote : 0 
- Abstention : 0 
- Contre : 0 
- Pour : Unanimité 
 
à Les Statuts et le Règlement intérieur tels que présentés par le Bureau du Tutorat Associatif 
Toulousain sont adoptés à l’unanimité. 
 
 



Ø Ouverture de postes 
 
« L’Assemblée Générale accepte l’ouverture des postes du bureau restreint (Président, 
Vice-président, Trésorier et Secrétaire) et celui de responsable communication ». 
 
Vote :  
 
- Ne prend pas part au vote : 0 
- Abstention : 0 
- Contre : 0 
- Pour : Unanimité 
 
àL’ouverture des postes est acceptée à l’unanimité.  
 
Ceux qui sont intéressés par le poste doivent envoyer un CV, une lettre de motivation et une 
profession de foi à l’adresse mail suivante : secretariat@tutoweb.org. 
Le dernier délai étant fixé à la semaine précédent l’Assemblée Générale de Juin. 

 

Le président a clôt l’Assemblée Générale 
 

 
Président : 

George Riley 
 

 
Secrétaire : 

Mathilde Terral 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

	  


